
 

 

COMUNICATO 

 

Il Sindaco comunica ai cittadini che  non debbono avere alcuna preoccupazione in merito all’utilizzo 

dell’acqua, in quanto le voci allarmistiche che si sono diffuse in Paese sono totalmente prive di 

fondamento. La vicenda riportata dai giornali riguarda una situazione circoscritta a campeggiatori 

presso il fiume Aniene, per la quale sono in corso gli accertamenti delle competenti autorità, che 

nulla ha a che vedere con la nostra acqua, che è una delle acque migliori d’Italia. Per cui i cittadini 

non debbono temere alcunchè e non dare credito alle voci infondate che in questi casi anche incon-

sapevolmente ed ingenuamente rischiano di creare un inutile allarmismo.   


